

**Juniors, seniors et... seniors, juniors.**

Durant l'automne, tout s'est déroulé selon le programme. Avec une météo favorable, nous avons pu nous entraîner à beaucoup d'activités.

Le camp de Zermatt, toujours fantastique soit sur le plan paysage soit sur le plan qualité de neige. Seul bémol au tableau: le deuxième jour, pas de ski à cause du vent mais trois jours sur quatre sur la neige, c'est déjà bien.

A Noël, ça s'est gâté. Grise mine: pas de manteau blanc naturel, beaucoup de déplacements sur Wasserngrad. Nous avons vraiment essayé de faire le maximum mais ce n'est pas le même rendement que si nous skions dans notre station...et ce n'est pas la première année que ce genre de circonstance nous met des bâtons dans les roues, ni la dernière.

Concernant les courses, heureusement, toutes ont pu se dérouler : au Jaun, au Lac Noir, à la Berra et aux Paccots. Là, je tiens à souligner les très bons résultats de mon équipe et la super ambiance que chaque coureur a su mettre durant cet hiver. Bravo à tous pour le deuxième titre de champion fribourgeois fêté dignement à la remise des prix au Mouret. Maintenant, il va falloir essayer d'aller en chercher un troisième et le fêter à Châtel ; joli challenge, non ?

En souhaitant vous revoir l'année prochaine en pleine forme, je vous souhaite un bel été et je vous donne rendez-vous au tout début de l'automne.

Bob